

SORTEZ! VOILÀ L'ÉTÉ!

— Montréal / Québec

Imaginez-vous vivre six mois en-dessous de zéro degré. Vous feriez quoi l'été? Vous feriez comme les Montréalais : la fête, tout le temps et partout, tant que c'est en plein-air.



Après 6 mois sous la neige avec le thermomètre bien en dessous de zéro, faites confiance aux Montréalais pour fêter l'été comme il se doit. Dès que les beaux jours se pointent, les habitants de la métropole québécoise, reconnue pour son effervescence culturelle, sortent le nez des souterrains pour reprendre possession de la ville et de ses nombreux espaces verts. Les terrasses pullulent, les festivals et les animations s'enchaînent au point de vous obliger à faire de véritables choix cornéliens entre cirque et humour, électro et jazz, ou encore entre les Francolies et le festival de musique et d'arts d'Osheaga. Dans le quartier des spectacles ou sur le boulevard Saint-Laurent, nombre d'installations et d'expositions vous en mettent plein la vue pendant cette période, comme le Mural où le Street Art rhabille de nombreuses façades du boulevard. Pour résumer, la fête à Montréal, c'est un peu non-stop du 1^{er} mai au 31 août. Si on ne devait citer qu'un rendez-vous à l'image de cette fièvre estivale, ce serait sans doute celui

des «piknik électronique», organisés tous les dimanches au Parc Jean Drapeau sur l'île Saint-Hélène, à 5 minutes du centre ville. Pour vous guider, il vous suffira de suivre la musique et les 5 000 personnes qui s'y pressent chaque dimanche. Le concept? Rassembler un public éclectique et multi-générationnel autour de la musique électronique dans une ambiance bucolique et bon enfant. L'occasion de danser sous la statue d'Alexander Calder et de profiter d'une vue imprenable sur toute la ville tout en rencontrant ceux qui font l'âme de cette capitale québécoise. L'idée, née en 2003 dans le but de démocratiser l'électro, cartonne au point d'avoir été déjà exportée dans d'autres villes du globe comme Barcelone, Melbourne ou... Dubaï. Bref, une rencontre à l'image de Montréal: musicale, conviviale, généreuse, innovante et ouverte sur le monde.

Julia Küntzle

Plus d'info :

www.tourisme-montreal.org

PRATIQUE

Y aller : Air Canada propose un vol par jour au départ de Paris CDG. A/R à partir de 938 €. www.aircanada.com

Où dormir : Hôtel Bonaventure. La piscine extérieure chauffée toute l'année surplombant les rues animées de la ville en fait un oasis dans le centre Montréal. www.hotelbonaventure.com

Où manger : Chez Schwartz. Une institution à Montréal depuis sa création en 1928. Venez croquer son sandwich à la viande fumée connu dans le monde entier sur de grandes tables. www.schwartzsdeli.com

Où sortir : La SAT (Société des Arts technologiques). Ce lieu de tous les possibles est un précurseur dans le développement des technologies immersives. C'est le rendez-vous culturel incontournable de la ville pour assister à des spectacles, des projections psychédéliques ou des combats de catch féminin déjantés... Mention spéciale pour son bar-restaurant, le Labo culinaire, au dernier étage, avec sa terrasse sur le toit. www.sat.qc.ca